
BONNET LOGO FLEXITOG ENDURANCE
ACTIVE FH77

Bonnet moderne avec logo pour un look résolument branché.

Réf: FH77

Variantes: Navy.Red

Utilisation par environment: Entrepôt Frigorifique/travail par température
dirigée -5 to -50°C , Entrepôt Froid Positif +5 to -5°C , Températures
Froides/Hiver/Ambiant

Métier: Cariste , Préparateur de commandes , Manager

Certificat 1: CE 
Minimal Risk

Mis à jour le:  01/05/2024
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Fiche technique
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Poids 0.07 kg

Matériau du produit Acrylique

Emballage Cardboard Box

Instructions de stockage Store in a dry place protect against high temperatures and uv rays exposure, once removed from the original
packaging, it can be stored in a cupboard.

Mode d'emploi Gardez cet élément d'EPI attaché lors de son utilisation, pour une protection efficace contre le froid.
L'isolation thermique des EPI peut être affectée par un nettoyage inapproprié. Ne retirez pas l'étiquette
d'entretien. Assurez-vous que le vêtement est en bon état, intact et propre avant utilisation. Une fois que
vous constatez que cet article est endommagé, vous devez le remplacer immédiatement.

Couleurs Marin

CE (cat.) I

Code marchandise 65050090 Hats and other headgear, knitted or crocheted, or made up from lace, felt or other textile fabric, in
the piece (but not in strips), whether or not lined or trimmed (excl. of fur felt or of felt of wool and fur, peaked
caps, headgear for animals or headgear having the character of toys or festive articles)

Pays d'origine Bulgarie
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